

BROU-SUR-CHANTEREINE

LES BOURLINGUEURS AUX AMERIQUES

Un jour, ils beurrent leurs tartines devant le Pain de sucre de Rio de Janeiro, un autre, dans le désert de sel de Bolivie. Ils ont touché la glace de l'Antarctique, vécu la moiteur des tropiques.

Depuis deux ans, les Breuillois Marc Thiébaud, 63 ans, et Gwendolyn Prakash, 47 ans, sillonnent l'Amérique en 4 x 4 avec une tente de toit en guise de chambre à coucher. Dans une autre vie pas si lointaine, ces deux-là menaient la vie de château : ils étaient les copropriétaires et gestionnaires du domaine de Brou-sur-Chantereine, à côté de Chelles, une demeure du XVIII^e siècle dans un parc boisé.

« On a vite réalisé que ça coûte moins cher de barouder tout l'hiver que de chauffer la maison

Un monde que le couple a allègrement envoyé balader le 18 juin 2008. Revivant le rêve hippie de ses parents, Gwendolyn Prakash a entraîné son châtelain de compagnon, laissant la gestion du château aux autres membres de la famille. « On voyage régulièrement depuis une quinzaine d'années, on a vite réalisé que ça coûte moins cher de barouder tout l'hiver que de chauffer la



Chaque jour, Marc et Gwendolyn déplient le auvent une heure avant le coucher du soleil pour dîner de produits locaux, comme ci-dessus en Amazonie. Ils ont également traversé le désert du Sud Lipez, en Bolivie (photo de droite).



(DR.)

maison, » expliquent Marc et Gwendolyn par téléphone, en direct d'Hermosillo, au Mexique, par 46°C à l'ombre.

Mais cette fois, le couple n'est pas parti quelques mois à l'assaut d'un pays ; il conquiert un continent. Scrupuleusement consigné sur le Web*, le budget de ces cigales américaines donne à réfléchir : 18,63 € par jour et par personne, en moyenne. Sponsorisés par des professionnels du voyage, les deux gringos gagnent de quoi payer l'essence en vendant des articles et des photos pour des re-

vues spécialisées, ou en organisant des conférences sur leurs expériences. Depuis deux ans, ils n'ont pas payé une seule chambre d'hôtel. Une citerne d'eau de 80 l leur permet de boire et se laver. Ils cuisinent sur un réchaud les produits locaux et, tous les jours, ils déplient leur table de camping « une heure avant le coucher du soleil ».

Comme l'indique un sticker collé à l'arrière de leur 4 x 4, toujours immatriculé 77, leur aventure ne tient plus du voyage : « C'est un mode de vie. » Depuis deux ans, leur maison mo-

bile a avalé plus de 86 500 km à travers les 21 pays des Amériques latine et centrale. Pour arriver en Alaska, terme programmé de leur périple, Gwendolyn et Marc pensent « en avoir pour un an et demi environ. Depuis qu'on voyage, on se laisse porter par la vie, on s'est détaché du temps et c'est le pur bonheur. »

Celui-ci continuera, promettent-ils, bien après leur retour à Brou, par les conférences qu'ils imaginent déjà.

CHRISTEL BRIGAUDEAU

* www.bourlingueurs.com.